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Als grosse Liebhaberin von Allem, was sich um das Essen dreht, bin ich begeisterte 
Marktbesuchende und Naturfreundin und seit mehreren Jahren begeistertes Mitglied von 
Slow Food. Auch beruflich gehts bei mir ums Essen, so habe ich meinen Weg nach dem 
Studium in Lebensmittelwissenschaften über unterschiedlichen Food Start-Ups In der Arbeit 
mit Honig, Trockenfrüchten und Nüssen gefunden. Nun stelle ich mich mit dem Ziel, bei Slow 
Food aktiver zu werden, den Verein zu unterstüzen und Projekte als Teil einer schönen 
Gemeinschaft voranzutreiben, gerne zur Wahl als Vorstandsmitglied von Slow Food Bern. 
 


